



Unión General de Trabajadores

Unión Provincial de Málaga

Resumen de prensa

Ferrer propone un mayor control de la contratación por las empresas en el debate sobre la Reforma Laboral

El secretario general de UGT Málaga, Manuel Ferrer, el delegado provincial de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, Juan Carlos Lomeña y otros tres ponentes más participaron en una tertulia sobre la reforma laboral. En dicho evento, Ferrer apostó por una serie de propuestas sindicales como: reducir las modalidades contractuales, efectuar un mayor y más efectivo seguimiento de la contratación en las empresas; premiar a las empresas cumplidoras y fijar los límites a la contratación temporal teniendo en cuenta la plantilla así como recuperar la presunción a favor del contrato indefinido (adecuarse a la Directiva Europea sobre el trabajo de duración determinada). Ferrer recordó que algunas reformas laborales planteadas hace años como la del 84 o la del 93, la del 2001 cuando el PP irrumpe en el Diálogo Social y se produce una regresividad de los derechos de los trabajadores al precarizarse más desvirtuando contratos formativos, el contrato a tiempo parcial que suprimía derechos sociales, además extendía la rebaja de las indemnizaciones por despido y destacó que ahora "volvemos a hablar de reforma" ya que el Gobierno ha hecho una serie de propuestas para el debate, fijándose en la temporalidad (pretendiendo incentivar la contratación indefinida) el empleo de los jóvenes y los servicios públicos de empleo.



Ferrer en una tertulia sobre la Reforma Laboral, junto al delegado provincial de Empleo, Juan Carlos Lomeña.

APOYO AL JUEZ BALTASAR GARZÓN

El secretario general de UGT Málaga, Manuel Ferrer, participó también esta misma semana con otras organizaciones en un acto en apoyo al juez Baltasar Garzón a través de una concentración en la céntrica plaza de la Constitución con una pancarta bajo el lema '¡Por la democracia y la justicia en apoyo del juez Baltasar Garzón!'. Esta concentración se ha realizado en diferentes ciudades en contra de la extendida campaña de difamación y persecución política a la que está siendo sometida el citado juez.



Ferrer en un acto de apoyo al juez Baltasar Garzón.

Más de cien personas participan en unas jornadas de Negociación Colectiva

La Secretaría de Empleo y Acción Sindical de UGT Málaga organizó unas jornadas de negociación colectiva a la que asistieron un centenar de personas. Las jornadas llevaban por título 'Trabajando unidos. Impulsando la negociación colectiva', que no ha disminuido el número de llamadas que esta Secretaría recibe para resolver las dudas que puedan surgir a las trabajadoras. El secretario general de UGT Málaga, Manuel Ferrer junto con la secretaria de Empleo y Acción Sindical de dicha central, María Auxiliadora Jiménez, fueron los encargados de inaugurar estas jornadas en las que se debatieron y se pusieron sobre la mesa los criterios de UGT para la negociación colectiva 2010 y el VII Acuerdo de Concertación Social de Andalucía. Otro de los asuntos que se debatieron fue la negociación colectiva y el Servicio Extrajudicial de Resolución de Conflictos Laborales (SERCLA) cuyo asesor fue Antonio Fernández Rojo y la Salud Laboral y el Medio Ambiente, tema abordado por los asesores



Ferrer inaugura unas jornadas de negociación colectiva junto con Jiménez.

en Prevención de Riesgos Laborales: Salvador Jiménez y Nicolás García. Las jornadas contaron también con la celebración de dos talleres: uno de Igualdad y Negociación Colectiva y el otro de Formación y Mejora de la Empleabilidad en la Negociación Colectiva. En las jornadas quedó claro que hay que aprovechar la negociación colectiva como un instrumento fundamental para la regulación en las empresas de las políticas de seguridad y salud y que hay que convertir la citada negociación en el elemento de mejora y complemento de las disposiciones legales establecidas. Por ejemplo, en el encuentro se mencionó la Ley 31/95 como refe-

rencia legal mínima que permite aspectos de mejora de la negociación: forma de designar los delegados de prevención, la creación de servicios de prevención mancomunados, crédito horario, aspectos de la vigilancia de la salud, formación, coordinación de actividades empresariales, etc. También se puso sobre la mesa el papel de la negociación colectiva en materia de Prevención de Riesgos Laborales que no es otro que el de transmitir el conocimiento relacionado con la normativa de la Prevención de Riesgos Laborales para mejorar los textos a negociar en materia de salud laboral así como erradicar las malas prácticas.

Firmado el convenio de obradores de obradores de confiterías que afecta a 3.000 trabajadores

El secretario general de la Federación Agroalimentaria de UGT Málaga, Antonio Guerrero, informó que se ha firmado el convenio de obradores de confiterías, bollerías, turroneas, helados, churrerías y fabricación de chocolate en la provincia de Málaga

Su vigencia será de un año, desde el 1 de enero de 2010 al 31 de diciembre de este año. El incremento salarial para todos los conceptos retributivos de este convenio será del 0,8% para 2010 sobre todos los conceptos económicos con carácter retroactivo a enero de 2010.

Desde la Federación Agroalimentaria de UGT se valoró positivamente la conveniencia de firmar el convenio por un año ante la imposibilidad de conseguir otras mejoras de carácter social y laboral y recordó que el convenio afecta a 3.000 trabajadores en la provincia.

La Federación Agroalimentaria inicia una campaña sobre el modelo productivo

La Federación Agroalimentaria de UGT en Málaga ha iniciado una campaña informativa en los municipios y en las empresas de la provincia para explicar las propuestas del sindicato sobre el cambio de modelo productivo, social y laboral dirigido a los trabajadores del sector agroalimentario. En los pueblos dirigida a los trabajadores del campo para informarles de las reivindicaciones de la Federación sobre la integración del Régimen Especial Agrario en el Régimen General de la Seguridad Social, del Decreto aprobado por el Gobierno para la reducción de las peonadas para tener acceso al subsidio agrario y la renta agraria, y la reclamación de fondo extraordinarios para paliar la pérdida de jornales por los daños de las lluvias, esta campaña informativa se inicia en los pueblos de El Borge y Almachar el día 21 de abril celebrándose las asambleas informativas en las Casas del Pueblo de estas dos localidades de la comarca de la Axarquía. Y en las empresas que componen los sectores de alimentación y bebidas se van a realizar asambleas con los trabajadores y reuniones con los delegados de personal y los comités de empresas, ya se han celebrado reuniones con los comités de la fábrica de cervezas San Miguel, Coca-Cola, SATGAMA, Salvesen, SATTROPS, Frunet, Industrias Lácteas Angulo, Lácteas Antequerana.

UGT se une al proyecto de la Candidatura Málaga 2016 y propone un taller de participación



La Comisión Ejecutiva Provincial de UGT se reúne con los miembros de la Fundación Málaga Ciudad Cultural

El 27 de abril en la sede de UGT Málaga la Comisión Ejecutiva Provincial de UGT y los miembros de la Fundación Málaga Ciudad Cultural se reunieron para que la organización oyera las propuestas que tiene dicha fundación. UGT ha mostrado el apoyo y la adhesión del sindicato al proyecto de la candidatura Málaga 2016. Durante la reunión, los representantes de UGT han conocido de primera mano el proyecto de la candidatura Málaga 2016 expuesto por el presidente Juan López Cohard, quien les ha pedido el apoyo y adhesión a las aspiraciones de la ciudad a capital europea de la cultura. “Este apoyo supone una aval de gran importancia para nosotros ya que uno de los principales soportes de la candidatura es la implicación de la sociedad civil y

como no podía ser de otra manera la colaboración que nos presta UGT tiene un gran valor”. Por su parte Javier Ferrer, ha informado del trabajo que desde la fundación se está desarrollando en los últimos meses y ha puesto de manifiesto la acciones de participación ciudadana en las que se está trabajando y la magnífica respuesta que están obteniendo del tejido empresarial y social de la ciudad. Ha definido la candidatura como una gran oportunidad para Málaga, que va a suponer una fuerte inyección económica y la generación de empleo aparte de una verdadera transformación de la ciudad en su proyección internacional”. Manuel Ferrer, secretario general de UGT Málaga ha valorado positivamente el encuentro y las palabras del gerente de la Fundación. reafirmado Ferrer. la oportunidad para el mercado

laboral que el reconocimiento europeo tendría para Málaga. Igualmente ha mostrado su interés por desarrollar acciones conjuntas de participación ciudadana enfocadas a la generación de ideas y proyectos que puedan incorporarse al proyecto de la capitalidad. En esta primera reunión se han definido la colaboración que desde el sindicato se va a prestar a la candidatura materializándose en la colocación de un distintivo relativo a la candidatura Málaga 2016 en la sede de UGT, sita en calle Alemania, número 19 , igualmente se comprometen a enfocar sus respectivas actividades sociales y culturales desde el objetivo de la candidatura, incluyendo para ello el logotipo oficial en todo el material informativo y publicitario que editen e incorporándolo a su página web con un enlace directo a la web de Málaga 2016.